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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 30.05.2018 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der CDU/FDP-Fraktion zur Dauer von Ausschreibungsverfahren 
  
 
Durch das Stadtbahnprogramm, die Fluthilfemaßnahmen, das Schulsanierungsprogramm 
und weitere Baumaßnahmen sind derzeit durch die Stadt sehr viele Aufträge zu vergeben. 
Laut unserer Anfrage vom März 2017 (VI/2017/02855) sollte die Vergabestelle um zwei 
Personalstellen aufgestockt werden.  
 

1. Ist dieser Personalzuwachs inzwischen realisiert? 

 

2. Wird der verfügbare Personalbestand als ausreichend erachtet?  

 

3. Welchen Zeitraum benötigt die Stadtverwaltung für Ausschreibungen aktuell? 

 

4. Welchen Zeitraum benötigte die Stadtverwaltung für Ausschreibungen 2013?  

 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 
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